

# PlantaDoce.

Empresa

## L'Onada, nueva ofensiva en tercera edad: gestionará un geriátrico con más de 80 plazas en Alicante

La compañía, especializada en la atención a personas mayores, sumará otro proyecto más en la Comunidad Valenciana. L'Onada Serveis confía en alcanzar una red de 35 centros en 2020.

A. Escobar  
16 sep 2019 - 05:00



L'Onada Serveis vuelve a apostar por el negocio de la tercera edad en la Comunidad Valenciana. La compañía catalana, especializada en la atención a personas mayores y dependientes, se ha adjudicado la gestión de un geriátrico con más de ochenta plazas en la localidad alicantina de El Pinós. La empresa ya dispone de otro centro en el litoral español, concretamente en Vinaròs.

El geriátrico se construyó hace años, pero nunca se abrió al público. Tras ejercicios de paralización, **el Ayuntamiento de El Pinós junto con la Generalitat Valenciana decidieron sacar a concurso la gestión del centro.** El pliego de condiciones del contrato

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/lonada-nueva-ofensiva-en-tercera-edad-gestionara-un-geriatrico-con-mas-de-80-plazas-en-alicante>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

establece un plazo de explotación de la residencia de quince años, incluidos los cinco de prórroga, y un valor estimado en 25 millones de euros.

A falta de anunciarse más detalles, L'Onada Serveis gestionará un geriátrico con más de ochenta plazas, de las cuales la mayoría serán públicas, aunque se reserva un porcentaje reducido para plazas privadas. El inicio de la gestión de la residencia está previsto para finales de año, según han informado desde la compañía a PlantaDoce.

## **L'Onada Serveis cuenta y gestiona más de veinticinco instalaciones entre residencias y centros de día en Cataluña, Madrid y Valencia**

La Generalitat Valenciana presupuestó una aportación económica superior a 883.000 euros para el concierto de las primeras ochenta plazas, según dio a conocer el Ayuntamiento de El Pinós a principios de julio. Además, Ximo Puig, presidente del Ejecutivo autonómico, anunció recientemente que el centro dispondrá de más de un millón de euros anuales para su continuidad.

**L'Onada Serveis es una empresa fundada en 1995 en la localidad tarraconense de Sant Carles de la Ràpita.** Actualmente, la compañía cuenta y gestiona más de veinticinco instalaciones entre residencias y centros de día en Cataluña, Madrid y Valencia. El objetivo de la empresa es alcanzar 35 equipamientos en 2020, según explicó hace unos meses Cinta Pascual, fundadora de L'Onada Serveis, a PlantaDoce.

En paralelo, **el pasado mayo L'Onada Serveis inauguró su primer centro de día en la Comunidad de Madrid**, en la localidad de Velilla de San Antonio. La empresa compró unas instalaciones de 10.000 metros cuadrados, en las que se albergaba un hotel, que reconvirtió en proyecto sociosanitario. El espacio cuenta con habitaciones individuales, dobles, zonas comunes, salas de fisioterapia y unidades de convivencia.

## **La empresa está pendiente de una resolución del Ayuntamiento de Barcelona para la puesta en marcha de un nuevo centro**

---

# PlantaDoce.

---

Otro de los proyectos importantes que tiene entre manos L'Onada Serveis corresponde a la construcción de un centro residencial en Barcelona, en la calle Remei, que albergará un total de 135 plazas. **Los planos para este trabajo ya están presentados al consistorio catalán, igual que el permiso de obra**, y solamente falta la aprobación por parte del Ayuntamiento de Barcelona.

La compañía cerró 2017 con una facturación de 27 millones de euros y cuenta con más de 2.200 personas usuarias de sus centros (tanto residencias como centros de día) y una plantilla superior a los mil trabajadores.